

Vdm

VOS PIRES REPAS DE FAMILLE

Repas de Noël pourri, de mauvaise humeur, je m'endors au bout de la table. Quelqu'un s'approche de moi, je sursaute. J'étais à deux doigts de gifler ma grand-mère.

Le jour de la fête des grands-mères, ma grand-mère a dit à ses enfants «j'aurais dû vous mettre à la DDASS».

En repas de famille, mes cousines parlent de Rouen et des mauvaises odeurs dues à Rouen ces derniers temps, ce à quoi je réponds, sans réfléchir, «Oh, c'est pas pire que les odeurs de pesticides». Tout le monde s'est retourné vers moi... j'avais oublié que j'étais qu'avec des agriculteurs...

Repas de Noël en famille. On ouvre tous nos cadeaux. Nous commençons par ceux de ma grand-mère. Je réalise qu'elle s'est trompée de personne et qu'il s'agit en fait de celui de mon père, alors elle m'en donne un autre. Toujours pas le mien. Jusqu'à ce qu'elle finisse par réaliser qu'elle a fait des cadeaux à tout le monde SAUF à moi.

Réveillon de Noël, le pire de toute ma vie. Pour une fois nous sommes tous réunis, la famille est au complet ! Mais on n'aurait jamais imaginé à quel point on allait le regretter... Juste après le plat principal, tout le monde souhaite aller aux toilettes... La viande que nous venions de manger était périmée depuis approximativement 3 semaines selon ma mère mais ne sentait pas encore trop mauvais selon elle.

J'étais en repas de famille avec mon ancienne petite amie, tout allait bien, jusqu'à ce que j'apprenne que mon père entendait tous mes ébats et qu'il décrivait tout à toute la famille...